



COMUNICADO NOVEDADES AÑO ESCOLAR 2024

Estimada Comunidad Educativa Alessandrina,

Junto con saludar, Reciban un saludo cariñoso y sean todos muy bienvenidos a este nuevo año escolar. Quisiéramos compartirles algunas novedades para este año, las que contribuirán de manera significativa a la concreción de nuestro Proyecto Educativo Institucional (PEI).

1. Rendimiento académico

Los resultados recientes obtenidos en la prueba SIMCE representan un hito significativo en nuestro Liceo. En las áreas de lenguaje y matemáticas, hemos alcanzado los niveles más altos registrados en las últimas cinco generaciones, obteniendo un aumento de 55 puntos en lenguaje y de 20 puntos en matemáticas y además de estar por sobre el promedio nacional. Estos logros son el resultado de un esfuerzo conjunto y reflejan el compromiso de nuestros estudiantes, docentes, personal administrativo y familias en pos de la mejora constante y el éxito educativo.

RESULTADOS SIMCE 2023 LECTURA – MATEMÁTICA

Compartimos con ustedes los resultados que obtuvo nuestro establecimiento en el SIMCE 2023 en las áreas de Lectura y Matemática.

Establecimiento	MAT	LEC
Liceo A. Alessandri Palma	263	265

RESULTADOS PAES 2023

Compartimos con ustedes los resultados que obtuvo nuestro establecimiento en la PAES 2023 en las áreas de Lectura y Matemática.

ESTABLECIMIENTO	Competencia Lectora (CL)	Competencia Matemática 1 (M1)
	PTJ. PROMEDIO 2023	PTJ. PROMEDIO 2023
LICEO ARTURO ALESSANDRI PALMA	624	608





2. Desarrollo Personal y Social

En relación a los resultados de los Indicadores de Desarrollo Personal y Social, específicamente en los de autoestima académica y motivación escolar, clima de convivencia escolar y Participación y Formación Ciudadana, el liceo experimentó una ligera alza, para nuestro contexto es significativo, lo que nos da la señal de que los esfuerzos y acciones han contribuido positivamente. Sin embargo, los resultados son desafiantes y nos muestran una serie de esfuerzos que deben incrementarse y materializarse en acciones dirigidas a la comunidad y que fortalezcan los IDPS. Por lo anterior, nuestro actual Plan de Gestión de la Convivencia Escolar contendrá acciones concretas para relevar los ámbitos que propone cada indicador y continuar hacia la mejora continua.

Estos resultados no solo validan el compromiso de nuestro equipo educativo, sino también evidencia el ambiente acogedor y propicio que hemos cultivado en nuestra comunidad escolar.

3. Entorno inclusivo

NUEVO EQUIPO DE INCLUSIÓN EDUCATIVA COMUNAL

En el año 2024, la Unidad Técnico Pedagógica Comunal contará con un Equipo de Inclusión conformado por 2 Educadoras Diferenciales, 1 Terapeuta Ocupacional y 2 Fonoaudiólogos, quienes acompañarán en terreno a los equipos del Programa de Integración Escolar y Líneas de Inclusión de nuestros establecimientos educativos.

APERTURA LÍNEA DE INCLUSIÓN LAAP

Para dar respuesta a las nuevas orientaciones sobre inclusión y la ley TEA 21.545, como establecimiento hemos visibilizado necesidades en el trabajo con estudiantes que presentan *mayores necesidades educativas*, es por esto que se establece una línea de Inclusión la cual brinda acompañamiento de Profesoras Diferenciales y Terapeuta Ocupacional, siendo su principal objetivo abordar en cada estudiante habilidades para la vida, autonomía y vida independiente lo que permitirá el desarrollo de capacidades según su propio potencial, además se incorpora un nuevo espacio en el liceo que es implementado con materiales didácticos y sensoriales para abordar y contener desregulaciones emocionales.

4. Infraestructura

Durante las vacaciones de verano se realizaron varios trabajos de mantención y mejoramiento de infraestructura con una inversión de más de 17 Millones de pesos.

- Habilitación del nuevo camarín para auxiliares, baños, duchas nuevas para nuestros auxiliares.
- Nuevo circuito eléctrico para la cortina metálica de acceso.
- Retiro del Kiosco
- Reparación de baños de estudiantes y funcionarios por parte del equipo de Mantención.
- Pintado de Cancha
- Compra de material didáctico para la implementación de sala sensorial/contención.





5. Asistencia

Por último, es relevante resaltar la notable asistencia que hemos observado durante los primeros días de clases. Es imperativo recordar el valor incalculable que tiene para las estudiantes asistir diariamente al Liceo, tanto en términos de desarrollo académico como social. Por consiguiente, es importante felicitar a todos los involucrados por este logro y alentarlos a mantener este nivel de compromiso en adelante.